

Core de Valparaíso destina más de \$2.100 millones para proyectos deportivos, culturales, de medio ambiente y seguridad

El Consejo Regional (Core) de Valparaíso aprobó 316 iniciativas, por más de \$2.100 millones, a través del concurso del 8% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) destinado a **proyectos de cultura, deporte, seguridad ciudadana, medio ambiente y social**, postulados por organizaciones comunitarias.

En la oportunidad también se anunció que dado el interés y la cantidad de postulaciones, **se abrirá un nuevo concurso en septiembre** para dar mayor cobertura.

Así lo dio a conocer el presidente de la Comisión de Educación, Arte, Cultura, Deportes y Recreación,

core Manuel Lanas, quien explicó que **“sacamos adelante todo lo que tiene que ver con el 8% en sus tres líneas: Línea 1, vinculación con la comunidad; Línea 2, destinada a organizaciones sociales, el cual tendrá un nuevo llamado a concurso en septiembre; y Línea 3 de asignación directa, donde hemos seguido en la senda de apoyar a los deportistas de proyección que nos van a representar a nivel internacional y que antes no contaban con estos recursos”**.

Vale hacer presente que, además, **fueron priorizados proyectos de vinculación con la comunidad de 32 organizaciones privadas sin fines de lucro**, los cuales están relacionados con los ámbitos de la cultura y el deporte.

El gobernador y presidente del Core de Valparaíso, Rodrigo Mundaya, explicó que **“uno de ellos va en apoyo de una entidad de padres con hijos del espectro autista de la comuna de Petorca; la Corporación Deportiva de Zapallar; Sportiva**

Italiana; además de cuatro iniciativas de asignación directa que tienen que ver con el tenis”.

“El 70% de los tenistas menores de edad que ocupan los primeros lugares del ranking en tenis son de la región de Valparaíso, lo que debe ser un motivo de orgullo. Aquí hay chicos que se han dedicado al deporte, que son número 1 en su categoría, y el deporte es una de las piedras angulares del buen desarrollo, pues nos permite alejar a los niños del flagelo de la droga y recuperar espacios públicos, por tanto, este Gobierno Regional ha reivindicado su compromiso con el deporte”, cerró.

Además, el Consejo Regional anunció que dado el interés y la cantidad de postulaciones, se abrirá un nuevo concurso en septiembre para dar mayor cobertura.

